

LLEGA PIANISTA ESPAÑOLA. La prestigiada pianista española Alicia de Larrocha, que llegó a El Salvador, actuará en los conciertos inaugurales del V Festival Internacional de Música de El Salvador, en los teatros Presidente, el 30 y Libertad el 1º. de mayo. La distinguida artista fue recibida por miembros del Patronato Pro-Cultura de El Salvador. (Foto de

Solamente 2 Hidrantes Buenos en el Boulevard de llopango

Solamente dos hidrantes de los diez instalados en el Boulevard del Ejército, están en buenas con-diciones en ese sector industrial considerado como uno de los más importantes del país.

Asi lo dieron a conocer en la Quinta Sección de Bomberos, que funciona en esa zona e instalada en la Fábrica de Pan Lido.

Dicha sección empezó a prestar servicio desde el primero de mayo del año pasado y desde esa fecha, los elementos destacados alli han efectuado cincuenta y una oportunas salidas para controlar o sofocar incendios desatados en fá-bricas de ese lugar.

El área que cubre la Quinta Sección de Bomberos comprende desde La Constancia, en la Aveni-da Peralta, hasta la IUSA y también Soyapango, en una ex-tensión de más de 15 kilómetros a lo largo del Boulevard

En dicha Sección dijeron que solamente dos hidrantes están —Favor Pase a la Pág. 28.

Desarrollo de Flora y Fauna Recomienda Funcionario de E.U.

En El Salvador hay posibilidades de desarrollo del potencial de la flora y parques nacionales, según manifestó a EL DIARIO DE HOY el doctor Leslie Glasgow, y esa es una de las razones por la que se

encuentra de visita aquí.
El doctor Glasgow participa en
la Reunión Internacional sobre
palomas de alas blancas, que tiene lugar en el Instituto Salvadoreño e Turismo, inaugurado ayer. En cuanto al estado de los

manglares salvadoreños, dijo ha-ber hecho observaciones mediante fotografías tomadas a partir de hace dos años. Así puede analizarse, empleando además otros métodos, el estado actual de esos manglares.

LA FLORA Y LA FAUNA

Para el desarrollo de la flora y fauna, el rescate de lo que se ha de -Favor pase a la Pág. 26.

Tres Eventos Agropecuarios Efectuarán en Junio

Simultáneamente se celebrará en el país, en junio de este año, la VII Conferencia Interamericana de Agricultura; AGRO EXPO 77 y la Exposición Internacional de

Maquinaria Agrícola.
Para realizar la coordinación general de dichos eventos se celebró ayer en la Feria Internacional, una conferencia presidida por los titulares del Ministerio de Agricultura y Ganadería, MAG y miembros de los comités organizadores y representantes de la Feria.

Se discutió el marco para la

realización de la VII Conferencia Interamericana de Agricultura, programada del seis al once de junio, cuya organización está a cargo de un Comité Especial, in-tegrado por funcionarios del MAG, Instituto Interamericano de Ciencias Agrícolas, IICA y de instituciones gubernamentales.

A esta conferencia se espera la asistencia de por lo menos veinte países, representados por sus Ministro de Agricultura, además de otros delegados observadores de países europeos.

-Favor pase a la Pág. 26.

Palomas y Patos en Peligro de Extinción en el País

patos caretos y los patos reales, son la especies silvestres de mayor peligro de extinción en nuestro pengro de extriction en intestro país, indica el biólogo Francisco Serrano, del MAG. Lo anterior lo dio a conocer en la

inauguración de la reunión in-ternacional sobre palomas de ala blanca que se celebra en esta capi-tal con la participación de funcionarios de agricultura de Centro América, México y los Estados Unidos. La reunión trata de es-tudiar esa clases de aves, lo mismo que integrar un plan conjunto de protección de parte de los países interesados, teniendo en cuenta además que se trata de una especie que goza de gran popularidad entre los cazadores.

Recordó Serrano que hace dos

años la fauna silvestre era consi-derada "un recurso sin valor" y por consiguiente las reglas para la caza eran pocas, las cuales daban oportunidad a los cazadores a llevar a cabo matanza, pero no se tienen estimaciones. Las palomas de ala blanca, dijo, fue la especie

Solicitan Anteoios en Hospital Rosales

Doña Amalia v. de Góens, una de las fundadoras del banco de an-teojos del Hospital Rosales, hace un nuevo llamado a las personas que tengan anteojos y no los ocupen para que los donen a esa

Dice la señora de Góenz que hay muchas personas que tienen varios anteojos desechables y que al-gunas veces los tiran al barurero, cuando en otras hay personas que

los necesitan.
Los anteojos —agrega— se pue den depositar en la Clínica del Dr. René Ayala, tercer piso de las Clínicas Médicas.



"Mon" Martinez

Premian a Tres **Empleados de ANTEL**

(AHUACHAPAN). bajadores de ANTEL, de este Departamento, recibieron medallas de oro y premios por sus treinta y veinte años de servicio dentro de dicha institución.

Los agasajados son: Oscar Saul Ardón, operador, en la Villa Concepción de Ataco y con veinte Concepción de Ataco y con veinte años de trabajar con ANTEL; Juan Francisco Jiménéz, telefonista de la oficina de esta ciudad, con treinta años de servicio y Itodrigo Alfonso Castameda, por sus veinte años en ANTEL, y actualmente trabajando en Turin. En el acto participaron empleados y trabajadores de ANTEL de este departamento y al final se les brindó una excursión al bal-

les brindó una excursión al bal-neario El Majagual. (Diaz Zam-

más maltratada especialmente en los meses de octubre y noviembre de cada año. Esta situación va está de cada ano. Esta situación ya esta terminando, agregó, con la cooperación de todo el personal técnico de la Unidad de Parques Nacionales y Fauna Silvestre, del Ministerio de Agricultura.

Por su parte el señor Sergio Mena Méndez, subsecretario del

MAG dijo que por tener especial atenció: la paloma ala blanca entre los cazadores, es necesario adoptar medidas adecuadas para proceder a una caza racional, sin que ello propicie el deterioro total de esta ave, cuyo desplazamiento no es tan común y familiar en nuestros sectores rurales. El MAG,

-Favor pase a la Pág. 76.

Restricción a Libertad del Pensamiento Reitera Ministro

La restricción a la libertad de difusión del pensamiento, reitera el Cnel. Agustín Martinez Varela, Ministro del Interior, en ocasión del Estado de Sitio que vive el país. Al respecto, el funcionario envía la siguiente nota:

"Señor Director de El Diario de Hoy; Ciudad. Señor Director: De conformidad con el Decreto Legislativo Nº. 209, publicado en el Diaric Oficial Nº. 41 de 28 de febrero de 1977 y prorrogado hasta el 28 de mayo del corriente año, han quedado suspendidas las garantias

constitucionales en todo el terri-

"Tal medida implica una res-tricción en lo relativo a la libertad de difusión del pensamiento, por lo que este Ministerio se permite rogar a Ud. la más alta cola-boración al considerar que el momento por el que atraviesa el país, impone a todos los ciuda-danos, el deber de colaborar con la causa de la patria a fin de conjurar la posiblidad de que se produzca el desorden y la anarquía.

Reflexión a los Secuestradores de Canciller Pide Mon Martínez

"Creo que la paz del país está por sobre todas las cosas. Pienso que los secuestradores tienen que ser los secuestradores tienen que ser numanos y que por lo tanto van a dejar en libertad al Ing. Bor-gonovo", dijo el conocido futbolista Juan Ramón Martínez, al expresar su opinión sobre el caso del secuestro del Canciller Mauricio Alfredo Borgonovo Pohl.

MON Martínez dijo que el pueblo entero está a la expectativa de la suerte del Canciller. Añadió: "Pido a los captores que reflexionen para que no corra la sangre en El Salvador".

Siguió manifestando que a su cri-terio, un país en donde no se respeta la vida de un hombre como el Ing. Borgonovo, no puede tener esperanzas de paz ni de desarrollo. También expresó que tal como

están actualmente las cosas en nuestro país, se corre riesgo de un retorno a la ley de la selva.

Opiniones similares a la de MON Martinez privan entre todos los sectores nacionales, mani-festándose la confianza de que el Canciller Borgonovo será dejado en libertad por las Fuerzas Populares de Liberación ante el clamor general para que se respete

su vida. Como se sabe, el Borgonovo fue secuestrado el 19 de este mes en su residencia, cuando se disponía a salir hacia la Cancillería.

La opinión internacional sigue atenta al desarrollo de los acontecimientos y en los más altos foros mundiales se ha exteriorizado la esperanza de que Borgonovo será dejado en libertad.



RECONOCIMIENTO. Diploma de reconocimiento entregado a don Francisco Viera Altamirano, por el Ministro de Hacienda, Contador Rigoberto Martínez,con motivo de su retiro de la Loteria Nacional, donde trabajó como tesorero de la Institución por más de dieciocho años consecutivos. (Foto de Américo Rivas).